

en entregar soluciones a los damnificados

El parlamentario indicó que lamentablemente la discusión hoy se está yendo para otro lado, cuando lo central y primordial es compensar, ayudar y mitigar los efectos que sufrieron algunos vecinos, donde incluso algunos aún no les ha llegado el suministro.



Aún siguen los resabios de lo que ocurrió en los últimos días en La Araucanía luego del sistema frontal que generó el corte del suministro eléctrico en varios puntos de la región y que esto trajo consigo debido al tiempo en restablecerse el servicio en pérdidas de alimentos, medicamentos y artefactos eléctricos.

El diputado de Renovación Nacional por La Araucanía, Jorge Rathgeb Schifferli, solicitó a sus colegas elevar el nivel de discusión y centrarse ahora en apoyar a los vecinos damnificados,

en ver cómo se les compensará y mitigar los daños que surgieron.

El congresista comentó que aún existen familias que no tienen el suministro, que perdieron todo su esfuerzo y muchos legisladores no reparan en lo inmediato y piensan sólo en el futuro cuando aún no se subsana una situación.

Rathgeb señaló que muchos carecen de empatía y hablan desde su zona de confort, cuando lo primordial ahora es que la ciudadanía obtenga respuestas concretas sobre lo ocurrido

y cómo serán ayudados.

“Veo que muchos parlamentarios indican que hay que aplicar esta o tales medidas, pero de partida no diferencian entre una empresa generadora con una distribuidora. El tema ahora es solucionar el es-

cenario actual, ver como se ayudarán a los vecinos, entregar planes compensatorios y después viene el debate de lo que ocurrirá en la materia, pero ahora insisto que el enfoque central es ayudar a los habitantes y ser empáticos”, indicó el di-

putado Rathgeb.

El legislador indicó que la situación en La Araucanía es la más preocupante esto por el tema de la cantidad de proporción de habitantes y personas que aún no tienen suministro en algunas comunas.